

A-CAPPELLA

Songs für Herz und Seele

Der Gütersloher Club Soroptimist International präsentiert das Benefizkonzert von Sjaella. Die sechs Sängerinnen sind seit 2016 Botschafterinnen der SOS-Kinderdörfer.

Das dänische beziehungsweise schwedische Wort für Seele ist „Sjæl“ oder auch „Själ“. Genau die offenbaren auf emotionale Art die sechs Sängerinnen des Leipziger Vokalensembles Sjaella in ihren ungewöhnlichen Konzerten. Leicht und kernig, präzise und doch frei, homogen und trotzdem individuell – dieser Facettenreichtum macht den Klang dieser mehrfach preisgekrönten Gruppe aus.

Die sechs Sängerinnen sind jeweils klassisch ausgebildet und haben ihren gemeinsamen Weg 2005 gefunden. Und seitdem entdecken sie mit ihrem smarten A-

Cappella-Gesang immer wieder neue Abzweigungen. Sie lieben die musikalische Vielfalt und sie haben den Mut, Genre Grenzen zu überschreiten. Entsprechend breit gefächert ist ihr Repertoire.

Der Bogen spannt sich von moderner geistlicher und weltlicher Musik über Volkslieder bis hin zu Jazz- und Poparrangements – die sie schwerpunktmäßig bei ihrem Antrittsbesuch in der Cultura präsentieren werden.

Das Publikum darf sich auf ein A-cappella-Ensemble freuen, das ein gern gesehener Gast bei renommierten Festivals und in traditionsreichen Konzerthäusern

ist. Auftritte wie beim „Rheingau Musik Festival“, den „Meraner Musikwochen“ oder beim „Amman Jazz Festival“ sowie beim legendären Wiener Musikverein, aber auch Auftritte in Rundfunk und Fernsehen, auf der „Berlinale“ oder in „Annettes Dasch-Salon“ sprechen für sich wie die Erfolge der „Sjaella“-Alben bei Fans und Kritikern.

■ Sjaella

Freitag, 16.9., 19.30 Uhr,
Cultura, Rietberg; Karten (33 €):
NW und erwin-event.de.
Der Konzerterlös geht an Hilfsprojekte. Infos: www.kulturig.de